



Asegura SHCP que México cuenta con recursos para paliar crisis

México cuenta con recursos para "paliar la peor crisis" que pudiera tener, como una caída de la economía de cinco por ciento; sin embargo, carece de reglas definidas para utilizarlos ante una situación de tal naturaleza.

Así lo explicó el subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera Gutiérrez, quien resaltó que el contexto internacional no se ve particularmente optimista y se requiere de una política contracíclica.

Durante un foro de la calificadora Fitch Ratings, el funcionario federal explicó que México cuenta con más de 280 mil millones de pesos en el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP), equivalente a más de uno por ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

"Sí tenemos fondos muy, muy importantes, pero nuestros fondos están asociados a disminuciones en los ingresos públicos, y tienes que usar fondos que se utilicen cuando estas en una recesión ", explicó.

México recauda alrededor del 20 por ciento del PIB y ante una fuerte caída de la actividad económica de cinco por ciento, la cual solo ha ocurrido tres veces en los últimos 100 años, el impacto en los ingresos públicos sería de uno por ciento del PIB.